

Hund in der Sophie-Scholl-Schule – Die Sophie-Scholl-Schule und das Therapiehundeteam des Deutschen Roten Kreuzes haben gemeinsam ein Projekt ins Leben gerufen: In diesem Schulhalbjahr wird zum ersten Mal eine Hunde-AG im Nachmittagsprogramm für die Jahrgangsstufe 3 und 4 angeboten. Acht Kindern, zwei mit und sechs ohne Förderbedarf, wird alles Wissenswerte rund um den Hund vermittelt. Wurden während der ersten Stunde noch Berührungängste mancher Kinder durch ein intensives Vorstellen der Teams und seiner Aufgaben abgebaut, so lernten die Schüler bereits ab dem zweiten Treffen alles über den richtigen Umgang mit dem Vierbeiner. Die AG trägt zu Entwicklung des Sozialverhaltens zwischen Mensch und Tier bei. Auch der Spaß kommt nicht zu kurz – es wird gemalt, gebastelt und gewerkelt.